



Frédéric Delabie est nommé directeur de Linkcity Nord-Est

Linkcity France fait évoluer sa structuration régionale et nomme Frédéric Delabie au poste de directeur de Linkcity Nord-Est qui comprend les régions Hauts-de-France, Grand Est et Bourgogne-Franche-Comté.

Forte de son modèle intégré promoteur-constructeur, Linkcity conforte son ancrage au plus près des dynamiques locales et citoyennes au service de projets vivants et bas carbone.

Communiqué de presse
25 mai 2023

Après des études de Droit des Affaires et un diplôme d'École de Commerce (SKEMA Lille) en 2002, Frédéric Delabie a rejoint les équipes de Bouygues Construction où son parcours professionnel a été mêlé de mobilités géographiques et fonctionnelles. Successivement en poste à Lille, puis en Normandie-Picardie, il a également goûté aux découvertes de l'étranger en évoluant dans les équipes de Losinger Marazzi en Suisse.

Plus récemment, Frédéric a retrouvé les équipes de Linkcity à Toulouse et à Montpellier en qualité de Directeur Régional Occitanie. Pierre-Yves Muller, Directeur général Linkcity Régions France, et Laurent Mourey, Directeur général de Linkcity France, lui confient aujourd'hui la direction de Linkcity Nord-Est.

Sa connaissance de l'entreprise et du territoire Nord-Est a contribué à sa prise de responsabilité en avril 2023. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, il mettra en place une organisation permettant de consolider le développement de l'activité et de favoriser sa transversalité sur l'ensemble du territoire, en s'appuyant sur les équipes de Lille, les équipes d'Alsace Bourgogne Franche Comté placées sous la responsabilité d'Harald Hoff et les équipes de Lorraine Champagne placées sous la responsabilité de Raphaël Fernandes.

« Je me réjouis de redécouvrir un territoire dynamique et attachant, au sein duquel les équipes talentueuses de Linkcity ont ancré nos activités avec des références aussi diverses qu'emblématiques. Les synergies que nous allons pouvoir structurer doivent nous permettre de renforcer nos fondamentaux et de poursuivre notre développement en proximité de nos implantations » souligne Frédéric Delabie, Directeur Linkcity Nord-Est.

Linkcity, présente aujourd'hui sur tout le territoire à travers ses 20 implantations, accompagne ses clients de manière personnalisée en proposant des projets qui sont en phase avec les attentes des territoires et qui minimisent leur empreinte carbone.

Nos projets emblématiques



Quai 22 – Saint-André-lez-Lille (59)

L'aménagement d'une friche au service de la résilience et du lien entre ville et nature

ANMA



Unity – Nancy (54)

Des bureaux BBKA en bois et matériaux biosourcés au service du bien-être de ses usagers

GBL Architecture



Valmy – Dijon (21)

Un pôle de santé pluridisciplinaire bas carbone pour le territoire

Saison Menu

A propos de Linkcity

Linkcity, est la filiale de développement immobilier de Bouygues Construction. Au plus près des dynamiques locales et citoyennes, Linkcity promeut des projets immobiliers vivants et engagés. De l'aménagement de quartiers à la réalisation de bâtiments, de la construction neuve à la réhabilitation, les équipes de Linkcity s'attachent à combiner l'excellence environnementale et le bien-être des usagers. 30 ans de savoir-faire, associés à l'ingénierie de Bouygues Construction, garantissent le respect des engagements, la qualité et la fiabilité des réalisations. Les projets bénéficient également des apports du laboratoire de prospective, d'innovation et d'expérimentation du Groupe. A l'écoute des territoires et de leurs partenaires, les femmes et les hommes de Linkcity développent une approche singulière fondée sur la pertinence des usages, leur intensification et leur hybridation. Ils se réinventent au quotidien et font preuve de créativité et de détermination pour répondre aux enjeux de l'immobilier de demain.

Twitter : <https://twitter.com/linkcity?lang=fr>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/linkcity-idf/>

Web : www.linkcity.com

